

CIRCULAR
UNA-R-CIRC-062-2023

PARA: Comunidad Universitaria
DE: Rectoría
ASUNTO: Enlace a micrositio de material gráfico
FECHA: Jueves 08 de junio del 2023

Estimada comunidad universitaria:

El pasado 25 de mayo, socializamos públicamente con ustedes parte de la estrategia de trabajo que venimos elaborando por meses para la gestión de la negociación del Fondo Especial para la Educación Superior, FEES 2024. En primera instancia, rendimos un informe de acciones políticas concretas, escenarios financieros y además, presentamos la visión táctica en términos de comunicación.

El tema FEES viene abordándose desde distintos espacios e instancias universitarias, así como medios institucionales y redes sociales nuestras desde hace meses, no estamos empezando ahora. En una primera etapa, mientras desde Conare se trazaba una línea para las cinco universidades estatales, en la UNA ya veníamos publicando información sobre cómo invertimos el FEES, cómo se trasladan parte de esos fondos a las comunidades y al país de diversas formas. Esto lo pueden constatar en los contenidos de las redes sociales institucionales.

Hoy les damos acceso al enlace del micrositio de contenidos multimedia que venimos publicando y seguirán actualizándose, ahora con algunos ajustes gráficos y conceptuales que se definieron desde el Conare para dar unidad a los contenidos, entre ellos el lema de la campaña “Costa Rica confía en la U Pública” (#CRConfíaenLaUPública).

En este enlace encontrarán todo el material gráfico: logos, artes editables, posteos, videos, infografías animadas, notas periodísticas producidos por las Oficinas de Comunicación y Relaciones Públicas. Además, contiene los enlaces a las redes sociales UNA y sitio web de UNA Comunica porque la interacción y consulta diaria a estos canales de comunicación institucionales es de suma importancia para la divulgación masiva que necesitamos.

Les motivo a compartir ampliamente el material producido: <https://linktr.ee/upublica> y revisar este enlace de forma permanente para



descargar material nuevo. A los y las community manager de la UNA, desde ahora el agradecimiento anticipado por dar prioridad a estos contenidos a lo largo de este mes de intensa negociación.

¡Contamos con su apoyo decidido en esta y otras acciones que comunicaremos oportunamente!

Cordialmente,

M.Ed Francisco González Alvarado
Rector

